



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Cuernavaca

11/09/2023

REGIONAL



Fiscalía de Morelos denuncia intromisión en su autonomía

La Fiscalía General del Estado de Morelos (FGE Morelos) expresó su desacuerdo con las recientes acciones llevadas a cabo en sus instalaciones por autoridades de la Ciudad de México. Según un comunicado de la institución, se ejecutó una orden de aprehensión contra un servidor público de la Fiscalía Especializada para la Investigación y Persecución del Delito de Femicidio, dependiente de la FGE Morelos, sin la participación adecuada de esta última.

<https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/policiaca/fiscalia-de-morelos-denuncia-intromision-en-su-autonomia-10673080.html>